
 

＜テニス部（男子）の活動について＞  

３年男子（栃木西中出身）  

 

 私は，中学までは野球をしていましたが，高校に入ってか

らテニスを始めました。先生や先輩方は，何もわからない私

に一からテニスを教えてくれました。そのおかげでテニスの

楽しさに気づくことができ，初心者の私でも楽しく活動をす

ることができました。テニスが面白くなるにつれ，自分でも

テニスについて調べたりするようになりました。２年生から

は部長を務め，練習はラリーなど基本的なことから試合形式

まで，テニスが大好きな仲間たちと楽しみながら頑張りまし

た。その結果私自身を含め，部員全員がだんだんと上達して

いくことができ，３年生では個人ダブルスでは県ベスト１

６，団体で県ベスト８という結果を残すことができました。

このような結果を残すことができたことはとても嬉しく，誇

らしく，本当にテニスをやっていて良かったと思っていま

す。  

 硬式テニスは，私のように高校から始める人も多くいま

す。頑張って上達し，テニスを楽しむことはできます。最初

は大変かもしれませんが仲間がいれば大丈夫です。ぜひ栃商

に入学し，テニス部に入ってください。  


